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Anlage zur Niederschrift

vom .......................q.020),) Top

Beschlussnummer TOP-Betreff Initiator Bearbelter Aufgabe

DATUM

12.02.2019 Einwohnerfrage von
Herrn Bernhard Kerlin zu
Begrünung von
Flachdächern

ORGAN
TOP/SITZUNG/ART

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr

07.02.2019
Ö 4.1

Rimka, Christine
(60 - Amt für

Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

REALISIERUNG TERMIN

19.02.2019

26.03.2019 Anfrage Herr Pender zur
Parkplatz- und

Schulwegsituation an der

Grundschule Glashütte

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr

21.03.2019
Ö 13.18

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,

Umwelt und
Verkehr)

Die Anfrage von Herrn

Pender zur Parkplatz- und
Schulwegsituation an der

Grundschule Glashütte ist
dem Protokoll als Anlage
beigefügt.

02.04.2019

26.09.2019 Anfrage Herr Thedens
zum Thema "interkom.
Vereinbarungen im

W ohnungsbau mit
Nachbargemeinden"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr

19.09.2019
Ö 26.5

Rimka, Christine
(60 - Amt für

Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Anfrage an 601 03.10.2019

Anfrage als Stadtvertreter
der FREIEN WÄHLER an die
Verwaltung der Stadt
Norderstedt zu
interkommunalen
Vereinbarungen im
Bereich Wohnungsbau mit
den Umland-Gemeinden
Sehr geehrter Herr
Steinhau-Kühl,
ich bitte in der Sitzung des
Ausschusses für
Stadtentwicklung und
Verkehr am 19.09.2019
unter dem
TOP „öffentliche Anfragen"
um die Weiterleitung
meiner Anfrage zur
schriftlichen Beantwortung
durch
die Verwaltung der Stadt
Norderstedt.
Ich würde gerne folgendes
wissen:
1. Gibt es im Bereich
Wohnungsbau
interkommunale
Vereinbarungen mit den
Umlandgemeinden?
Wenn ja, mit welchen
Gemeinden finden diese
statt? Und welchen
Umfang haben diese (z.B.
Anzahl der
„Wohnungsbaueinheiten")?
Falls nein, sind zukünftig
solche Vereinbarungen mit
den Umlandgemeinden
angedacht oder
finden darüber ggf. bereits
Gespräche statt?
2. Wenn Punkt 1. mit ja
beantwortet ist:
Erhält die Stadt
Norderstedt umgekehrt
auch aus den
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12.12.2019

Umlandgemeinden im
Rahmen der
interkommunalen
Vereinbarungen
„Wohnungsbaueinheiten",
falls diese vor Ort nicht
genutzt
werden können?

Anfrage Herr Engel zum
Thema Mittelstrich auf
Fahrbahnen

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
05.12.2019
Ö 14.5

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Beantwortung der Anfrage 16.01.2020
von Herrn Engel

11.02.2020 Anfrage Herr Dr. Pranzas
zu Taxistellplatze in
Norderstedt

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.02.2020
Ö 15.9

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Anfrage Herr Dr. Pranzas 20.02.2020
zu Taxistellplätze in
Norderstedt - siehe Anlage •

09.03.2020 Leitlinien nach
Straßenerneuerung

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.02.2020
Ö 5
Antrag
M A 20/0063

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Abarbeitung des
Prüfauftrages

02.04.2020

09.03.2020 Anfrage Herr Dr. Pranzas
zum Thema Eagle Eye

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.02.2020
Ö 11.12

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Berücksichtigung der
Anfrage von Herrn Dr.
Pra nzas

02.04.2020

09.03.2020 Anfrage Frau Müller-
Schönemann zum Thema
Abstimmung über
Prüfaufträge

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.02.2020
Ö 11.13

Borchardt, Hauke
(13 - Hauptamt)

Beantwortung der Anfrage 02.04.2020
von Frau Müller-
Schönemann

04.06.2020 Einwohnerfrage von
Herrn Hopp zum Thema
"Parkraum in
Norderstedt"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
28.05.2020
Ö 5.2

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

11.06.2020

11.02.2020 Baumpflanzungen Am
Exerzierplatz
hier: Antrag Fraktion
Bündnis 90/Die Grünen

Ausschüss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.02.2020
Ö 7
Antrag

A 20/0040

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Prüfantrag:
Die Verwaltung wird
gebeten, zu prüfen den
kombinierte Fuß- und
Radweg Am Exerzierplatz
entlang des Adlershorst-
Neubaus um zu gestalten.
Dazu soll geprüft werden,
die noch vorhandenen
Parkplätze vor dem
Neubau abgeschafft, um
1. zusätzliche Bäume
anzupflanzen
2. den massiven und
dominanten Charakter des

06.08.2020
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08.06.2020 Einwohnerfrage
Maßnahmen zur
Fluglärmreduzierung

Neubaus abzumildern
3. die Aufenthaltsqualität
für Fußgänger*innen zu
verbessern
4. den Radweg neben die
Fahrbahn zu verlegen
(dorthin, wo jetzt
Parkplätze sind),
damit Radfahrende immer
gut sichtbar für
Autofahrende sind.

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
04.06.2020
Ö 10.3

Borchardt, Hauke
(13 - Hauptamt)

lngmar Hopp, Hans-Salb- 20.08.2020
Straße 106, 22851
Norderstedt

Herr Hopp fragt nach
welche Maßnahmen durch
die Verwaltung und Politik,
insb. der WiN-Fraktion, in
der derzeitigen
Wahlperiode
unternommen wurden um
den Fluglärm zu
reduzieren.
Er bittet um schriftliche
Antwort.

Hinweis Protokollführung:
Auszug der Anfrage wird
auch an die Fraktionen
weitergeleitet.

11.06.2020 Einwohnerfrage von
Herrn Hopp zum Thema
"Tempo-30-Zone
Glashütter Kirchenweg"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
28.05.2020
Ö 16.1

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Herr Hopp, Hans-Salb-Str. 20.08.2020
106, wird vom
Vorsitzenden gefragt, ob er
mit der Veröffentlichung
seiner Daten im Protokoll
einverstanden ist. Er gibt
sein Einverständnis.

Herr Hopp merkt an, dass
er diese Frage bereits am
05.09.2019 in der Sitzung
des Ausschusses für
Stadtentwicklung und
Verkehr gestellt hat, dieses
jetzt aber erneut tun
möchte. Er fragt an, ob
erneut geprüft werden
kann, ob im Glashütter
Kirchenweg eine Tempo-
30-Zone errichtet werden
kann.

Weiter merkt er an, dass
seit Beginn der
Baumaßnahme bereits
mehrere Personen
verunfallt sind. Er fragt an,
ob dort zur besseren
Einsicht ein Spiegel
errichtet werden kann.

26.06.2020 Einwohneranfrage von
Herrn Schätzel zum
Thema "Falschparker

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
18.06.2020

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Herr Schätzel gibt seine 20.08.2020
Anfrage schriftlich zu
Protokoll (Anlage 3) und
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und LKW-Verkehr im
Glashütter Kirchenweg"

Ö 5.3 bittet um schriftliche
Beantwortung.

26.06.2020 Einwohnerfrage von
Herrn Hopp zum Thema
"Glashütter Kirchenweg
zur Nebenstraße
erklären"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
18.06.2020
ö 12.1

Müller- Herr Hopp fragt an, ob 20.08.2020
Baran, Rüdiger eine Hauptstraße nicht zur
(32 - Nebenstraße erklärt
Ordnungsamt) werden kann. Speziell geht

es ihm um den Glashütter
Kirchenweg.

26.06.2020 Anfrage Frau Mond zum
Thema "Aufgrabungen
Schwarzer Weg/
Ochsenzoller Straße"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
18.06.2020
Ö 13.17

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Frau Mond merkt an, das 20.08.2020
Ecke Schwarzer Weg /
Ochsenzoller Straße der
Fußweg und Grünstreifen
aufgegraben wurden. Der
Gehweg sei wieder
geschlossen, der
Grünstreifen hingegen
nicht. Sie fragt an, was dort
passieren soll.

26.06.2020 Anfrage Herr Pender zum
Thema
"Fahrbahnverengung
durch Überwuchs
Immenhof/Pooenbütteler
Straße"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
18.06.2020
ö 13.22

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Herr Pender merkt an, 20.08.2020
dass an der
Poppenbütteler Straße /
Immenhof die Fahrbahn
verengt ist aufgrund von
Überwuchs. Er fragt an, ob
dies behoben werden
kann.

25.08.2020 Anfrage der WIN-Fraktion
zu den
Asphaltierungsarbeiten
der Niendorfer Straße

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020

14.14

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Hr. Rathje gibt seine
Anfrage schriftlich zu
Protokoll. Siehe Anlage 11

Anlage 11 ist dieser E-mail
beigefügt

03.09.2029

25.08.2020 Anfrage Hr. Pender zum
Tempo-Display Am
Dorfanger

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020
Ö 14.17

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Hr. Pender fragt an, ob das 03.09.2020
Tempo-Display von der
Straße Am Dorfanger in
den Hofweg versetzt
werden kann.

25.08.2020 Anfrage Hr. Pender zur
Erweiterung des
verkehrsberuhigten
Bereichs auf den Hofweg

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020
ö 14.18

Müller- Hr. Pender fragt an, ob der 03.09.2020
Baran, Rüdiger verkehrsberuhigte Bereich
(32 - wie in der Straße Am
Ordnungsamt) Dorfanger um den Hofweg

erweitert werden kann.

25.08.2020 Anfrage Hr. Welk zum
Thema Leitlinien

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020
Ö 14.15

Müller- Hr. Rathje gibt für Herrn 03.09.2020
Baran, Rüdiger Welk die Anfrage schriftlich
(32 - zu Protokoll. Siehe Anlage
Ordnungsamt) 12

Anlage 12 ist der E-Mail
beigefügt.

25.08.2020 Anfrage Hr. Pender
Grundlage zum Verzicht
der Leitlinien

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020

Müller- Hr. Pender fragt an, ob die 03.09.2020
Baran, Rüdiger von der Verkehrsaufsicht
(32 - benannte Studie zum
Ordnungsamt) Thema: Verzicht von

Leitlinien dem Ausschuss
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25.08.2020 Anfrage Hr Mährlein
autonomes Fahren und
Fahrbahnmarkierungen

Ö 14.19

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020
Ö 14.21

zur Verfügung gestellt
werden kann.

Rimka, Chris ' e
(60 - Arn r
Stad twicklung,
U welt und

erkehr)

Hr. Mährlein reicht die
Anfrage schriftlich zu
Protokoll. Siehe Anlage 13

Anlage 13 ist der E-Mail
beigefügt

03.09.2020

3E.livrWeerar
03. 01- 2.02.42)

25.08.2020 Anfrage Hr. Pranzas
Knickschutz im
Garstedter Dreieck

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020
Ö 14.23

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung.
Umwelt und
Verkehr)

Hr. Dr. Pranzas spricht das 03.09.2020
Thema Baumschäden
innerhalb der Knicks im
Garstedter Dreieck an.

lm gestrigen
Umweltausschuss wurde
berichtet, dass im
Garstedter Dreieck das
Grundwasser abgesenkt
wurde und aufgrund der
langen Bauzeit die Bäume
Schäden davongetragen
haben.
Herr Dr. Pranzas fragt, wie
diese Schäden entstanden
sind, ob Versäumnisse
erfolgt sind und wie diese
künftig vermieden werden
können.

08.09.2020 Anfrage von Hr. Görtz
zum Thema der
erstmaligen Herstellung
von Straßen

08.09.2020

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
03.09.2020
Ö 10.1

Hoerauf, Rend
(62 - Amt für
Bauordnung und
Vermessung)

Beantwortung der Anfrage 15.09.2020
von Hr. Görtz zum Thema
erstmalige Herstellung von
Straßen

Anfrage Hr. Pender zur
Kreuzung Langenharmer
Weg und Ulzburger
Straße

08.09.2020 Einwohneranfrage von
Hr. Knofe zur
Veloroutenverlängerung
in Quickborn

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
03.09.2020
Ö 10.2

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
03.09.2020
Ö 9.1

Beantwortung der Anfrage 15.09.2020
von Hr. Pender zur
Kreuzung Langenharmer
Weg und Ulzburger Straße

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung.
Umwelt und
Verkehr)

Beantwortung der
Einwohneranfrage von Hr.
Knofe zur
Veloroutenverlängerung in
Quickborn

15.09,2020

28.08.2020 Anfrage Hr. Mährlein
Parkplätze im B 292

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
20.08.2020
Ö 14.22

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Hr. Mährlein reicht die
Anfrage schriftlich zu
Protokoll. Siehe Anlage 14

Anlage 14 ist der E-mail
beigefügt

17.09.2020

file:///ClUsers/alexander/AppData/Local/somacos/0001/session.htm 14.09.2020


